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～続きです～ 

◯いろいろな場所にて中学生の働く様子を見かけました。とても

よい学習の場だと思います。子どもたちにとっても社会との関

わりを感じたと思います。

◯受け入れ先の手配や準備など中学校の先生方もいろいろとあ

りがとうございました。

◯このような機会を与えてくださった方々、また日々激務のなか

ご指導してくださった職員の皆様、本当にありがとうございま

した。

◯普通の学校生活では体験できないことを体験でき新鮮だったと思います。

◯素晴らしい取り組みだと思います。本人達はもちろん地域にとっても子どもは希望なのだと実

感できたことがよかったと思います。

◯事業所の方々にはとてもよくして頂き感謝しています。通常業務に加え、中学生の指導と心配

りまで。貴重な体験は子どもたちをひとまわりもふたまわりも大きく成長させてくれたように

思います。

◯家に帰ってくるといきいきと楽しそうに活動の話をしてくれました。色々な仕事を体験できる

機会はありがたいのでそういった機会がまたあるならばぜ

ひ参加させたいと思っています。

◯普段体験できないことをできる 1週間、将来の就業の体験に

もなるし、とても良いなと思います。私自信は、仕事で見に

いけなかったのですが、様子も見にいきたかったです。お疲

れさまでした。

◯普段の生活では体験できない事や方々に接し、子どもも成長

できたようでうれしいです。

◯県市の施設に行かせて頂き、他校の生徒の方とも交流でき、働く

体験をした事はとてもよかったと思いました。

◯興味のある職種へ行かせてもらい、とても生き生きと楽しそうにして

いる姿が見られました。

帰宅後もその日にさせてもらった作業の話をしてくれて更に興味、関

心が強くなった印象を受けました。良い経験をさせてもらい今後につ

ながっていけば良いと思います。

◯部活が休みになる必要がわかりません。

◯病院の中にもいろんな職種の方々がいて患者さんのためにみんなで協力、連携しながら働いて

いることが実感できたようです。

日々充実した体験をさせて頂き感謝しています。

◯本人の第 1希望が通り、将来に向けて夢につながるよい第 1

歩を踏み出せたように感じます。

◯最終日の朝に大雨で自転車での通勤がとても心配でしたが友

だち同士で行けたことに精神面の成長も感じました。

◯中学生の間にこのような貴重な時間を過ごせることに感謝し

かありません。これからも未来ある子どもたちのために続け

ばと思います。

｢お子さんとの会話が増えた｣ご家庭が 8 割近くもありました。日誌も毎日丁

寧に見ていただいたご家庭もたくさんありました。微笑ましい家庭団らんの

様子が目に浮かびます。 

保護者の方と同じ職場でトライやるを体験した人も数人います。親の働く

姿を見る機会はそうないと思うので、そのご家庭はそれぞれに貴重な体験だ

ったと言えると思います。 

他のご家庭でも激励のコメントをたくさんいただきました。 

こんなふうに、ご家庭と地域の方々、事業所の方々の支えがあり成立して

いる行事だということをみなさんも感じてくださいね。 
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